
期盼已久的2014：
我怀着激动的心情迎接你，

回顾过去一年的记忆有艰辛，有
喜悦，有付出，也有收获。在这即
将过去一年里，不管处置了多少
火灾救援、荣获了多少荣誉奖章，
它留给自己的只有经验和记忆，
我会把它记在心理，但不会让已
经过去的荣耀消磨自己今后工
作、学习、生活的斗志和一往直前
的信心。

希望在这新的一年里，家人
的身体健康、一切顺心，希望弟弟
在他的部队里能好好工作，也希
望自己在新的一年里，工作上得
到更多支持和肯定。

随着年龄和兵龄的增长，不
断有问题出现在我的面前，作为
一名班长，如何做好现在95后小
战友的教育？也是一个需要探索
的问题。如何进一步提高灭火救
援水平，如何出色的完成党和人
民赋予的各项任务，也是将来工
作的重点。

在这不断发展前进的社会，
对于消防官兵来说也是一种考
验，各种灾害事故的不断发生，对
消防员的自身素质要求也随之提
高，在新的一年里，自己要在做好
各项任务的同时，也要进一步的
加强学习，不断提高自身的业务
素质和理论知识，做一名合格的
新时期消防战士。

来到消防部队7年了，从年少
无知，不断经历挫折和磨练，一步
一步的成长为一名消防战士，“红
门”是一个使我经受光荣洗礼的
地方。每当想起身披“战甲”架着
那火红的“战马”驰骋于战场，为
保护人民群众生命财产战斗时，
我的心就会不安的躁动，我相信
每名消防战士都会有这种不安的
躁动。

在新的一年里，我有三个愿
望，第一个是希望辖区火灾事故
进一步降低；二是在这“养兵千
日，用兵千日”部队里，战友们要
保重身体；三是在新的一年里自
己的工作、生活能够有新的提高。

董松松
2013年12月31日

董松松正在给孩子们讲解消
防知识。

新年我要
实现三个愿望
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秩秩序序好好了了，，收收入入才才会会多多
充满希望的一年：

我是张店区体育场街道办
乔庄市场的一名经营业户，在
这个市场里卖了十几年的蔬
菜。2013年12月份实行“大城
管”格局后，这里的经营秩序好
了，我们的收入也提高了不少。

以前的时候，我每天起早
贪黑地进货、卖菜，虽然辛苦但
来市场里面卖菜的顾客却日益
减少。因为顾客都被路边的摊

贩“抢”走了，像我们这些还坚
持在市场里经营的业户生意越
来越冷清。

现在，一些管理人员进驻
了体育场街道办负责维持秩
序，他们每天在辖区内巡逻，
占 道 经 营 的 现 象 得 到 了 根
治，市场的客流量也多了，百
姓都来市场内买菜，我们的
收 入 也 增 加 了 不 少 。“ 大 城
管”格局让城市管理效率提

高了。
希望以后“大城管”格局

能落实好，让我们的城市变
得更干净、更美好，我也希望
政府能多设置一些便民市场
或摊位。在新的一年里，我祝
福我的家人都能身体健康，
祝福淄博发展能越来越好，老
百姓日子越来越红火。

王东林
2013年12月29日

淄博供电公司临淄供电中心工作人员为辖区电缆检修井安装防坠网。 本报通讯员 毕乃文 摄

今日淄博

看看病病方方便便 心心更更踏踏实实
新的一年：

我是淄川昆仑镇的一名
普通农民，对于我来说，看病
是一个大问题，平日里发烧感
冒的，就到村卫生室拿点药，
如果得了大病重病，那可就愁
坏了。当生了大病不得不去一
些大的医院看病时，我就很担
心自己付不起诊疗费。

2007年我们有了新农合，
这个政策给我们带来了很大
好处，除了门诊、住院报销比
例一年比一年高，还有20类重
大疾病纳入了保障范围。但是
我们去大医院就诊时，还是会
遇到报销的麻烦，因为新农合
参合居民的就医主体只能是
指定的乡镇卫生院，如果想要
享受报销补偿，只能去乡镇卫
生院就医，如果要转院，需要
自费一部分，同时还要办理各
种手续，所以我最希望的就是
这种情况能够解决。

现在新农合和城镇居民
医疗保险并轨了，全国的医保

定点医院都可以去。全省医疗
保险已经联网，在山东的任何
一家医保联网医院，过去参加
新农合的农民都可以像参加
城镇医疗保险的居民一样享
受相同报销补偿。这样一来，
这等于给我们免除了障碍，也
实现了我一直以来的心愿。

不只如此，对我来说，听
说能报销的药品目录比过去
也会有明显的增加。大概能多
1400多种，以后看病会越来越
容易，相信我的生活也将过得
更有滋有味。

孙建伟
2013年12月31日

市民正在医保报销点办业务(资料片）。 本报记者 姜文洁 摄

但但愿愿井井盖盖别别再再伤伤人人
亲爱的2014：

你终于来到，过去的2013

年，各地出现了许多由于井盖
缺失，市民受伤的事情，我也有
亲身经历，造成膝盖受伤，作为
一个市民，在新的一年里，我希
望所有的井盖都完好无损，不
再有井盖伤人的事情。

井盖虽小，事关重大，它关
系到每个市民的人身安全，也
关系到我们这个城市的文明，
它还是一个城市的基础设施建
设水平的体现。

据我所知，，淄博市出台了

关于加强城市窨井盖安全管理
的意见，意见要求各级有关部
门要加大监管力度，确保窨井
盖安全管理全覆盖，发现安全
隐患要第一时间进行处置。

这对老百姓来说是一件好
事，说明政府重视了，下一步对
于井盖的管理肯定会越来越完
善，安全隐患肯定也会越来越
少，我们市民也会越来越安心。

最近一段时间，我也感受
到了城市建设的加快，路更宽
了，马路更干净了，我作为一个
普通市民，觉得生活更有盼头

了。
我希望出台的意见能够尽

快得到落实，给所有井盖建立
起档案，划清单位，明确责任，
如果井盖缺失，能第一时间先
补上，然后再协调追责，这样
可以最大限度避免发生意外。

作为一名普通市民，我深
深爱着这个城市，我希望她越
来越宜居，越来越安全，越来
越美丽，让她的居民可以安心
在她的怀抱里幸福生活！

张震
2013年12月31日
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